

Enquête sur les personnes ayant des problèmes neurologiques au Canada, 2011

Diffusé à 8:30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 12 décembre 2012

Les données de l'Enquête sur les personnes ayant des problèmes neurologiques au Canada de 2011 sont maintenant offertes.

Note aux lecteurs

L'objectif de cette enquête (parrainée par l'Agence de la santé publique du Canada) était de recueillir de nouveaux renseignements à propos des expériences des Canadiens ayant des problèmes neurologiques chroniques. L'enquête fournira des renseignements à propos des répercussions des problèmes neurologiques sur les individus vivant avec ces problèmes, ainsi que sur leurs familles et leurs aidants.

Les données ont été recueillies à l'automne 2011 et à l'hiver 2012. Environ 4 400 personnes ont été interviewées dans les 10 provinces.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 5182.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous sans frais au 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (ligneinfomedias@statcan.gc.ca).

